



Malgré la victoire du Cameroun contre l'Ile Maurice ce vendredi sur le score de (3-0), le journaliste sportif Alain Denis Ikoul n'a pas mâché ses mots concernant les performances de l'attaquant Karl Toko Ekambi.

Ce dernier, aligné en attaque, a été critiqué pour son manque d'efficacité et son attitude nonchalante sur le terrain. Selon Ikoul, il serait temps de donner sa chance à d'autres joueurs comme Clinton Njié ou Kevin Nkoudou pour dynamiser l'attaque de l'équipe nationale.

«Je ne sais pas pour vous, mais j'ai de plus en plus le sentiment que Toko-Ekambi a changé de métier depuis la victoire de Blida. Il est carrément dans autre chose que le football. Le mec il n'a plus aucun rendement réel sur le terrain, mais il a carrément une attitude d'intouchable. Offensivement, même un plot il ne réussit plus à éliminer en un contre un et se montre systématiquement méprisant envers ses latéraux sur les dédoublements. Honnêtement je crois qu'il est temps de relancer Clinton Njié ou Kevin Nkoudou sur ce côté, car Toko-Ekambi nous fait carrément jouer à 10 contre 11 depuis un bon moment. Il faut que Rigobert Song prenne ses responsabilités dès mardi à Benghazi face à la Libye», fulmine Alain Denis Ikoul.